

## ANFRAGE

der Abgeordneten Dr. Belakowitsch  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Inneres  
betreffend Polizeieinsätze am und rund um den „Wiener Karlsplatz“

Der Wiener Karlsplatz ist nicht nur durch seine Lage im Zentrum und die einzigartige Architektur der Karlskirche weit über die Landesgrenzen bekannt, er ist auch ein Verkehrsknotenpunkt für den öffentlichen Verkehr. Seit dem Umbau 2010 hat sich die frühere Drogenszene, die am Karlsplatz für viele Probleme sorgte zerschlagen. In letzter Zeit werden allerdings immer wieder Klagen der Anrainer laut, die von neuen sozialen Problemen rund um die Station und den angrenzenden Resselpark berichten.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Inneres folgende

### Anfrage

1. Wie viele Polizeieinsätze gab es im Jahr 2018 im Radius von 700m der U-Station Karlsplatz? (aufgeschlüsselt nach Jahren)
2. An welchen Kalendertagen fanden die betreffenden Einsätze statt?
3. Wann genau begannen und wann endeten jeweils die Polizeieinsätze?
4. Wie viele polizeiliche Einsatzkräfte waren bei den jeweiligen Einsätzen nötig?
5. Wurden auch WEGA-Kräfte benötigt?
6. Wenn ja, wie oft und wann?
7. Wie viele strafrechtliche Delikte wurden zur Anzeige gebracht?
8. Wie viele Verwaltungsübertretungen wurden im Jahr 2018 registriert?
9. Wie oft war die Bereitschaftseinheit Wien seit ihrem Bestehen im Bereich der U-Bahn-Station Karlsplatz in einem Radius von 700m eingesetzt?
10. Wie viele Polizeieinsätze gab es im Jahr 2019 im Radius von 700m der U-Station Karlsplatz? (aufgeschlüsselt nach Jahren)
11. An welchen Kalendertagen fanden die betreffenden Einsätze statt?
12. Wann genau begannen und wann endeten jeweils die Polizeieinsätze?
13. Wie viele polizeiliche Einsatzkräfte waren bei den jeweiligen Einsätzen nötig?
14. Wurden auch WEGA-Kräfte benötigt?
15. Wenn ja, wie oft und wann?
16. Wie viele strafrechtliche Delikte wurden zur Anzeige gebracht?
17. Wie viele Verwaltungsübertretungen wurden im Jahr 2019 registriert?
18. Wie oft war die Bereitschaftseinheit Wien seit ihrem Bestehen im Bereich der U-Bahn-Station Karlsplatz in einem Radius von 700m eingesetzt?



